

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 4 TA 2018/2019

17711103 - KHOVIYA YUWINA SELINADA HARMI

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	tidak menjelaskan sebelum digunakan dihangatkan terlebih dahulu. tidak menjelaskan bersihkan cairan yang keluar dari telinga menggunakan tissue.
BALUT BIDAI	sebaiknya 3 ikatan
KOMUNIKASI	RPD dan RPK baru sebatas keluhan serupa saja, lain2 belum digali. Riwayat lingkungan tdk hanya sebatas kebersihan saja, namun mencoba mengetahui kendala lingkungan dgn sakitnya saat ini apa saja yg bs menghambat
PEMASANGAN NGT	Inform consent belum menjelaskan resiko, teknik aseptik belum sesuai WHO, persiapan cukup, teknik pemasangan belum sistematis, anda lupa memfiksasi NGT setelah dicek di lambung
PEMERIKSAAN PAYUDARA	Tidak meminta pasien jika ada keluarga yang menemani untuk menemani pasien selama pemeriksaan. Inspeksi: simetris??? itu tidak simetris ya dek. Palpasi: Tidak melakukan palpasi arah atas bawah (zig zag). Untuk mengetahui benjolan itu mobile atau tidak harus di jepit dengan 2 jari (minimal telunjuk dan jempol) kemudian di goyang-goyangkan ke atas bawah-kanan kiri.
PERAWATAN LUKA (MLBM)	penghentian perdarahan jangan menggunakan kurentang, debridementnya kurang pas, dkosek kosek sambil di siram Na CL
PROVOKASI NYERI	Sudah cukup baik pemeriksaanya, tinggal banyak dilatih supaya pemeriksaan bisa sekalian g satu2 diulang2
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	tujuannya swab vagina tidak spesifik kalau hanya untuk memeriksa ada kelainan atau tidak// belum menjelaskan cara dengan jelas// persiapan pasien baik// persiapan alat-tidak menyiapkan kasa, buka tutup botol, mengeluarkan kertas ph,// inspeksi-introitus vagina dan mue belum dilihat// besok disiapkan dari awal ya kasanya, sebaiknya tidak membuka sesuatu menggunakan benda yang sudah dibuang ke bengkok// introitus vagina hanya dapat dilihat jika pemeriksa menyibakkan labia mayor minor// HS kedodoran// spekulum hanya masuk 1/2 nya// gram ok// prinsip sterilitas kurang terjaga..beberapa kali on// kultur ok// fornix ok// koh ok//